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黃大仙區議會文件第 24/2014 號 (4.3.2014) 

 

 

 

二零一四年二月二十五日第十四次會議  

進展報告  

 

 

食物環境衞生事務委員會第十三次會議進展報告  

 ( 1/2014 號 ) 

 

  主席要求食物環境衞生署 (食環署 )在下次進行年宵市場攤位公

(食環會 )討論有關安排，讓

委員能就不同種類的攤位數目提供意見。他注意到今年年宵市場的人

流較去年有所增加，顯示年宵市場有一定的吸引力，對此表示讚賞，

並希望明年年宵市場能再適當地增加乾貨攤位的數目，以增加年宵市

場的吸引力。  

 

 

有關華德學校反映華人基督教墳場擴建工程  

 ( 2/2014 號 ) 

 ( 3/2014 號 ) 

 

2.  委員認爲香港華人基督教聯會 (聯會 )在處理事件的過程中有嚴

重疏忽及隱瞞區議會之嫌，而食環署亦責無旁貸，因食環會主席曾於

食環署及聯會諮詢區議會的過程中，清楚要求食環署及聯會諮詢相關

持份者的意見。惟食環署及聯會並沒有按區議會要求進行諮詢，以致

區議會受到指責，對區議會並不公平。委員強調區議會並非「橡皮圖

章」，讓政府部門及團體用作壓迫區内居民的工具。委員雖然對食環

署、聯會及華德學校在溝通協調後取得可以接受的解決方案表示高興

及歡迎，但希望食環署及聯會日後在進行類似諮詢時，一定要如實向

區議會提供資料並認真聽取區議會的意見。聯會在諮詢是次墳場擴建

工程的過程中如有向其他團體作出類似對華德學校的承諾，應盡快通

知區議會。  
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有關黃大仙區公共運輸總站洗手間的管理事宜  

 ( 4/2014 號 ) 

 

3.  委員同意在是次食環會先行討論是否在黃大仙區公共運輸總站

(運輸總站 )加設公衆洗手間、洗手間的位置及日後的管理安排。經討

論後，委員通過路政署及港鐵公司就在運輸總站加設公衆洗手間的建

議方案。路政署會向財經事務及庫務局申請管理該洗手間的經常性開

支撥款，並於取得撥款後交由食環署負責該洗手間日後的清潔及維修

保養工作。  

 

 

區議會活動撥款申請：  

 

黃大仙區清潔日 2015 暨『最清潔屋邨 /屋苑』獎勵計劃  

 ( 6/2014 號 ) 

 

4. 委員通過以下撥款申請︰  

 

活動名稱  款額  

黃大仙區清潔日 2015 暨『最清潔屋邨 /屋苑』

獎勵計劃  

158,940 元  

 

上述計劃由黃大仙民政事務處負責推行。  

 

 

黃大仙區二零一四年度歲晚清潔大行動的成果  

 ( 7/2014 號 ) 

 

5.  主席表示在巡視區内清潔工作的過程中，發現新蒲崗一帶後巷

的渠道有破損，引致積水及滋生蚊蟲的問題，詢問食環署有否轉介相

關政府部門跟進。食環署表示已要求相關業主修理及轉介屋宇署跟進。 

 

 

二零一四年黃大仙區滅蚊運動 (第一期 ) 

 ( 8/2014 號 ) 

 

6.  主席表示第一期滅蚊運動是最重要的一期，因爲夏季將至，雨

水甚多，容易滋生蚊蟲，他希望食環署能加強滅蚊工作。  
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食物環境衞生署有關進行重點清潔的地點  

 ( 9/2014 號 ) 

 

7.  委員同意食環署在其建議的五個區内地點進行重點清潔工作，

但指出於部分地點 (例如樂富港鐵站出口或黃大仙港鐵站出口 )人流及

小販衆多，但沒有足夠的垃圾桶，以致衞生情況欠佳，建議食環署增

加垃圾桶數目及清理垃圾次數，並加強對無牌小販的執法行動。  

 

 

其他事項  

 

8.  委員備悉曾在食環會二零一三年十月二十九日的會議上通過的

「黃大仙區廚餘消減活動」，其首項活動「食晒有獎」會於二零一四年

二月十八日至三月三十一日期間在荷里活廣場及黃大仙區内的領匯商

場舉行。  

 

9.  委員向食環署提出三點意見。第一，大成街街市出口近黃大仙

下邨一帶，屬啓德花園管理的範圍，但該處衞生情況欠佳，要求食環

署督促啓德花園管理處跟進。第二，區内部分電梯的電梯槽有垃圾，

要求食環署與相關部門跟進。第三，雨季將至，要求食環署加強清理

啓德明渠，防止蚊蟲滋生。食環署表示會於會後去信啓德花園管理處

要求改善大成街街市出口近黃大仙下邨一帶的衞生情況。  

 

 

 

 

 

黃大仙區議會秘書處            檔案編號︰HAD WTSDC 13-20/5/1 

二零一四年二月  

 


